

## BEKANNTGABE

Liebe Eltern der Betreuungskinder vom Förderverein der Geisbergschule,

das Betreuungsteam und wir als Vorstand, bitten Sie regelmäßig alle Anmeldungen für die Ferienbetreuung und Brückentage verbindlich zu tätigen. Leider müssen wir immer wieder feststellen, dass in der Praxis die Kinder zwar für die Ferienbetreuung angemeldet werden, aber die Betreuung dann doch nicht benötigt wird.

Zum besseren Verständnis, hier die Zahlen der Abmeldungen aus der letzten Sommerferienbetreuung:

Abmeldungen	Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag
4. Ferienwoche	6 von 24	4 von 22	7 von 26	<b>10</b> von 25	7 von 22
5. Ferienwoche	4 von 30	5 von 27	8 von 31	<b>14</b> von 29	<b>14</b> von 26
6. Ferienwoche	8 von 33	7 von 31	5 von 35	<b>12</b> von 33	<b>10</b> von 28

Zusätzliche Krankmeldungen sind in den Zahlen nicht widerspiegelt.

Wir versuchen die Betreuungskosten möglichst gering zu halten und nachhaltig mit den uns zur Verfügung stehenden Mitteln zu handeln.

Wie allen aus dem letzten Schuljahr noch bekannt sein sollte, haben wir im Frühjahr mit einem massiven Personalmangel zu kämpfen gehabt. Unsere 3 festen Betreuerinnen (Frau Ortgies, Frau Stöckner und Frau Kraft) haben über ihre Grenzen hinaus alles gegeben und haben die Betreuung aufrechterhalten, so dass wir keine Betreuungszeiten kürzen oder gar die Betreuung schließen mussten. An dieser Stelle unser herzlichstes Dankeschön dafür!

Für die Betreuung in den Sommerferien ist es uns gelungen zusätzliches Personal (2 Personen auf Minijobbasis und 2 Schülerinnen) zu finden. Das Team hat einen Dienstplan anhand der vorliegenden Anmeldezahlen erstellt, Bastel- und Spielangebote überlegt, das benötigte Material dafür eingekauft und natürlich das Essen für die angemeldeten Kinder bestellt. Wir hoffen, dass sie den Ärger um das zu viel eingeplante Personal, zu viel eingekauftes Spiel- und Bastelmaterial und das Essen, dass leider in der Biotonne landen musste, nachvollziehen können. Das Bastelmaterial kann man bestimmt noch einsetzen. Das Essen wurde von Ihnen bezahlt und wurde im Abfall entsorgt. Das Personal mussten wir aber zusätzlich finanzieren.

Wie bereits im Elternbrief vom 21.03.2024 angekündigt: „[...] jede Abweichung vom Plan, auch wenn es für die einzelnen Familien sich nur um kleine Änderungen handelt, löst in der Summe enormen Verwaltungsaufwand aus. Wir möchten Sie bitten, die für Sie vielleicht „unsichtbare“ Arbeit des Betreuungsteams für die Planung und Umsetzung des Betreuungsangebots, wertzuschätzen. Für kurzfristige Änderungen Ihres gemeldeten Bedarfs nach der genannten Frist behalten wir uns vor, diese zukünftig entweder nicht zu berücksichtigen oder für diese jeweils eine gesonderte Verwaltungsgebühr zu berechnen.“

Jetzt müssen wir leider handeln. Wir möchten auf die zusätzliche Gebühr für die Ferienbetreuung verzichten und die Familien, die die Ferienbetreuung benötigen, nicht noch mehr finanziell belasten. Wir setzen Sie in Kenntnis über folgenden Beschluss des Vorstandes:

**Zukünftig werden die kurzfristigen Abmeldungen in der Ferienbetreuung, die nicht auf eine Erkrankung des Kindes beruhen (ärztliches Attest muss vorgelegt werden!) mit einer Gebühr von 20,- € / Tag berechnet.**

Wir bitten diese Änderung zur Kenntnis zu nehmen und mit dem unten angefügten Rücklaufzettel den Erhalt der Information zu bestätigen.

P.S. Die Änderung der Anmeldung für die Herbstferien ist bis zum 04.10.2024 noch möglich!

Bitte zögern Sie nicht, sich bei Fragen oder Anmerkungen bei uns zu melden. Unsere E-Mail-Adresse lautet: [vorstand.fv.geisbergschule@googlemail.com](mailto:vorstand.fv.geisbergschule@googlemail.com).

Viele Grüße!

Ihr Betreuungsteam und Ihr Vorstand des Fördervereins der Geisbergschule e.V.

---

Ich/wir habe/n von der zukünftig berechneten Gebühr bei der (nicht krankheitsbedingten) Abmeldung von der Ferienbetreuung Kenntnis genommen:

---

Name, Kind

---

Ort, Datum

---

Unterschrift